

The McLennan Lumber Co., Limited.—Pin de 2", à languettes et rainures, préparé d'un côté, à \$27.50 le mille pieds; Erable de 2", à languettes et rainures, préparé d'un côté, à \$47.50 le mille pieds.

Therrien & Gareau.—Pin de 2", à languettes et rainures, préparé d'un côté, à \$33.50 le mille pieds; Erable de 2", à languettes et rainures, préparé d'un côté, à \$65 le mille pieds.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

*Résolu:* D'adjuger à MM. J. T. Marchand & Cie, Limitée, le contrat pour la fourniture du pin de 2", à languettes et rainures, préparé d'un côté, à \$27.50 le mille pieds; et d'adjuger à The McLennan Lumber Co., Limited, le contrat pour la fourniture de l'érable de 2", à languettes et rainures, préparé d'un côté, à \$47.50 le mille pieds.

4.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission *re* murs de la caserne de pompiers No 8, à l'angle des rues Craig et Gain.

A la suggestion de M. le président, il est

*Résolu:* Que soit reçu ledit rapport et qu'un montant de \$350, requis pour réparer ladite caserne, soit inscrit sur la liste des crédits supplémentaires.

5.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur, *re* MM. C. E. Lamoureux, Bastien & Brunelle, J. W. Blanchet et H. K. Martin, concernant la livraison des uniformes des pompiers et des officiers.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

*Résolu:* Que ce rapport soit reçu et déposé aux archives.

6.—La question des comptes pour les effets achetés en 1906, au montant de \$32.45 est de nouveau soulevée.

A la suggestion de M. le président, il est

*Résolu:* De payer ces comptes à même les contingents du présent exercice, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.—Soumis et lus les rapports suivants de l'inspecteur des Edifices, favorisant les requêtes de MM. C. M. Barrière, rue Saint-Philippe, quartier Saint-Henri, M. Gervais, rue Richelieu, quartier Saint-Henri, et Léveillé & Marion, 139 rue Sainte-Catherine, quartier Hochelaga, demandant la permission d'ouvrir des clos de bois.

Aucune opposition n'étant soulevée,

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

*Résolu:* D'accorder les permissions demandées et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

8.—Soumise et lue une requête de M. Euclide Gauthier demandant la permission de construire un édifice de quatre étages sur l'avenue Bagg, quartier Saint-Jean-Baptiste.

Sur rapport de l'inspecteur des Edifices, relativement à la solidité dudit édifice,

M. l'échevin Robillard propose, et il est

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande, avec l'entente, cependant, que deux sorties seront ménagées à chacune des habitations, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

9.—Soumises et lues les soumissions suivantes pour la fourniture de la glace aux différentes casernes:

Nap. Masson:—

|                                                        |         |
|--------------------------------------------------------|---------|
| 10 lbs. chaque jour, à chaque caserne pour la saison.  | \$ 8.00 |
| 20 lbs. chaque jour, à chaque caserne, pour la saison. | 14.00   |
| 30 lbs. chaque jour, à chaque caserne, pour la saison. | 18.00   |

Jos. Malo:—

|                                                        |         |
|--------------------------------------------------------|---------|
| 10 lbs. chaque jour, à chaque caserne pour la saison.  | \$ 8.00 |
| 20 lbs. chaque jour, à chaque caserne, pour la saison. | 14.00   |
| 30 lbs. chaque jour, à chaque caserne, pour la saison. | 18.00   |

The City Ice Co.:—

|                                                        |         |
|--------------------------------------------------------|---------|
| 10 lbs. chaque jour, à chaque caserne pour la saison.  | \$ 8.00 |
| 20 lbs. chaque jour, à chaque caserne, pour la saison. | 14.00   |
| 30 lbs. chaque jour, à chaque caserne, pour la saison. | 18.00   |

The McLennan Lumber Co., Limited, 2" pine, tongued and grooved, dressed on one side, at \$27.50 per m. feet; 2" maple, tongued and grooved, dressed on one side, at \$47.50 per m. feet.

Therrien & Gareau, 2" pine, tongued and grooved, dressed, at \$33.50 per m. feet; 2" maple, tongued and grooved, dressed on one side, at \$65.00 per m. feet.

On motion of Ald. David, it was

*Resolved:* That Messrs. J. T. Marchand & Co., Limited, be granted the supply of 2" pine, tongued and grooved, dressed on one side, at \$27.50 per m. feet; and Messrs. McLennan Lumber Co., Limited, be granted the supply of 2" maple, tongued and grooved, dressed on one side, at \$47.50 per m. feet.

4.—Submitted and read a report from the sub-committee *re* walls of No. 8 Fire Station, corner of Craig and Gain streets.

At the suggestion of the chairman, it was

*Resolved:* That the report be received, and that the required amount of \$350 for the necessary repairs of the said Station be placed in the supplementary appropriations.

5.—Submitted and read a report from the supply officer, *re* Messrs. C. E. Lamoureux, Bastien & Brunelle, J. W. Blanchet and H. K. Martin concerning the delivery of firemen's and officers' uniforms.

On motion of Ald. David, it was

*Resolved:* That the report be received and placed on file.

6.—The question of contingents, for articles purchased in 1906, to the amount of \$32.45, was again taken up.

At the suggestion of the chairman, it was

*Resolved:* That the said accounts be paid out of this year's appropriation for contingents, and that a report be made to Council accordingly.

7.—Submitted and read the following favorable reports from the Building inspector:

Messrs. C. M. Barrière, St. Philippe street, St. Henry ward; M. Gervais, Richelieu street, St. Henry ward; and Léveillé & Marion, 139 Ste. Catherine street, Hochelaga ward, for permission to open wood yards. There being no opposition.

On motion of Ald. David, it was

*Resolved:* That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

8.—Submitted and read a petition from Mr. Euclide Gauthier for permission to construct a four story buildings, on Bagg Avenue, St. Jean-Baptiste ward.

In view of the Building Inspector's report, as to the solidity of the building.

On motion of Ald. Robillard, it was

*Resolved:* That the permission sought for be granted, with the understanding however, that two exits be made in each dwelling, and a report made to Council accordingly.

9.—Submitted and read the following tenders for the supply of ice to the various stations:

Napoléon Masson,—

|                                                |         |
|------------------------------------------------|---------|
| 10 lbs. daily for each station, for the season | \$ 8.00 |
| 20 lbs. daily for each station, for the season | 14.00   |
| 30 lbs. daily for each station, for the season | 18.00   |

Jos. Malo,—

|                                                 |         |
|-------------------------------------------------|---------|
| 10 lbs. daily, for each station, for the season | \$ 8.00 |
| 20 lbs. daily, for each station, for the season | 14.00   |
| 30 lbs. daily, for each station, for the season | 18.00   |

The City Ice Co.—

|                                                 |         |
|-------------------------------------------------|---------|
| 10 lbs. daily, for each station, for the season | \$ 8.00 |
| 20 lbs. daily, for each station, for the season | 14.00   |
| 30 lbs. daily, for each station, for the season | 18.00   |